

Verein mit Zukunftsvisionen

MEIN VEREIN (148) „Wir für Erfurt – Verein für Stadtentwicklung“ setzt sich für ein modernes, offenes Erfurt ein

VON LISA MACHATSCHER

Erfurt. Die Stadt hat viel Potenzial. Dessen waren sich die Mitglieder des Vereins für Stadtentwicklung stets sicher. Bereits 1995 gründeten sie den Verein, um eine aktive Stimme bei der Veränderung Erfurts zu haben. Unabhängig von Partei oder Ausrichtung wurde der Verein zu einem Forum mit kritischen Meinungen. Gudrun Gießler, die Vorstandsvorsitzende erklärt ihre Beweggründe: „2006 gab es einen Entwurf für die Stadtentwicklung, die vorsah, Erfurt schrumpfen zu lassen. Die Einwohnerzahl sollte sinken. Alles werde kleiner.“

Dies sorgte für Unmut bei ihr und anderen Erfurter Gewerbetreibenden. Aus diesem Gedanken wurde der Verein wieder belebt. Von damals 35 Mitgliedern wurde etwa die Hälfte aufgespürt und rege diskutiert. Aus den vielen Ideen wurde ein alternatives Stadtentwicklungs-Kon-

zept erarbeitet und der Stadtverwaltung, sowie den Fraktionen vorgestellt.

Zum Glück schrumpfte Erfurt nicht. Aktuell hat Erfurt etwa 206 000 Einwohner und wächst stetig. Mit ihr wuchs auch der Verein. Mittlerweile zählt er etwa 80 Mitglieder, die aus den verschiedensten Sparten des Handels, der Wirtschaft und der Politik kommen.

Die Handlungsgebiete des

Auf einen Blick

- ▶ Name: Wir für Erfurt – Verein für Stadtentwicklung e.V.
- ▶ Gründungsjahr: 1995
- ▶ Mitglieder: etwa 80
- ▶ Vorsitzende: Gudrun Gießler
- ▶ Kontakt: vorstand@wir-fuer-erfurt.de oder (0361)5 67 90

Vereins umfassen ein breites Spektrum. Alles, was zum Thema der Stadtentwicklung zählt, ist Diskussionsgegenstand. Fragen rund ums Wohnen, das Einkaufen, Tourismus und Kultur sind immer aktuell. „Wichtig ist es uns beispielsweise, Erfurt als attraktiven Wirtschaftsstandort zu etablieren“, erklärt der Vize-Vorsitzende Andreas Stute. „Wir haben viel Logistik, aber auch produzierendes Gewerbe ist erwünscht und gut.“

Um ihre Ideen und Erkenntnisse der breiten Öffentlichkeit zugänglich zu machen, veranstaltet der Verein regelmäßig das Erfurter Zukunftsforum. Mit verschiedenen Partnern wird im Mercure Hotel in der Erfurter Altstadt eine Plattform zum Diskutieren geschaffen. Es soll um die Zukunft Erfurts in seiner ganzen Vielfalt gehen.

Die Diskussionsforen sind für interessierte Besucher offen. Auch neue Mitglieder sind willkommen.



Der Vorstand des Stadtentwicklung e.V. Von links: Peter Moos, Gudrun Gießler, Frank Belkner, Andreas Stute, Lars Chrestensen.
Foto: Stadtentwicklung e.V.